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Texte de la question

Mme Sophie Panonacle attire l'attention de M. le ministre de la santé et de la prévention sur la possibilité d'une
autorisation pérenne portant sur la fabrication officinale de solution hydro-alcoolique. Dans le cadre des mesures
barrières visant à lutter contre la propagation du virus covid-19 et lorsque le lavage des mains avec de l'eau et du
savon n'est pas possible, les produits hydro-alcooliques font partie des solutions les plus efficaces pour l'inactivation
rapide d'un large éventail de micro-organismes qui peuvent être présents sur les mains. La préparation des produits
hydro-alcooliques par les pharmaciens d'officine et de PUI à titre dérogatoire ont permis d'éviter de longues
pénuries tout au long de la pandémie de covid-19. Les pharmaciens ont bénéficié du renouvellement de ces
autorisations. Désormais et par anticipation, elle lui demande s'il ne serait pas nécessaire à l'avenir d'autoriser de
manière pérenne les préparations officinales de solution hydro-alcoolique par l'inscription de cette dernière à la
pharmacopée ou au formulaire national.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/16/questions/QANR5L16QE2800
http://www.tcpdf.org

